



CERCLE DE THEIA

Engagez-vous pour l'Espoir et l'Égalité

Les Actions Égalité & Espoir



David Dirut

SOMMAIRE

Vision et Mission du Cercle de Theia	5
Le Cercle de l'Espoir	
Mobilisation pour la Santé et la Solidarité	9
Égalité Somme	
Un engagement pour la Justice Sociale	15
Devenir partenaire	20





David Dirut

Vision et Mission du Cercle de Theia

Le Cercle de Theia, un acteur engagé pour un avenir plus juste

Depuis sa fondation, le Cercle de Theia s'est fixé une mission ambitieuse : **rassembler et mobiliser la communauté autour de causes essentielles pour construire une société plus solidaire et équitable**. Portée par une vision de justice sociale et de santé publique, notre action s'articule autour de deux volets principaux : **le Cercle de l'Espoir et Égalité Somme**. Ces initiatives, complémentaires et interconnectées, visent à répondre aux besoins de la société tout en sensibilisant et impliquant activement nos partenaires, nos membres, et la communauté au sens large.

Le Cercle de l'Espoir : des actions solidaires pour la santé de tous

Sous la bannière du Cercle de l'Espoir, notre association concentre ses efforts sur la santé et la solidarité, avec une attention particulière portée à la **lutte contre le cancer**. Depuis deux ans, les actions du Cercle de l'Espoir s'organisent autour d'**Octobre Rose**, un mois entièrement dédié à la **collecte de fonds et à la sensibilisation pour la recherche contre le cancer du sein en partenariat avec l'Institut Curie**. En 2024, grâce à des événements tels que le **Gala de l'Espoir**, les **Mocktails Roses** et les **Matchs de l'Espoir**, nous avons réussi à sensibiliser et mobiliser des centaines de personnes, récoltant des fonds pour un impact direct sur la recherche médicale.

Initié en 2023, le Cercle de l'Espoir élargira son champ d'action encore en 2025. Cette extension marque une nouvelle étape dans notre engagement à long terme pour la santé publique et le soutien aux patients. Que ce soit à travers nos événements, nos collectes de fonds ou notre travail de sensibilisation, chaque action du Cercle de l'Espoir s'inscrit dans une démarche de solidarité concrète et d'impact durable.

Égalité Somme : pour une société équitable et inclusive

L'Égalité entre les femmes et les hommes et la lutte contre les discriminations sont des engagements au cœur des valeurs du Cercle de Theia. Avec **Égalité Somme**, notre association mène un **combat quotidien pour promouvoir la parité et lutter contre les injustices qui persistent dans notre société**. Cette démarche prend forme à travers une série d'initiatives phares telles que la **Nuit de l'Égalité**, le **Dîner de l'Égalité**, ou encore l'**Observatoire de l'Égalité**, qui permettent de sensibiliser le public, les institutions et les entreprises aux enjeux cruciaux de l'égalité entre les femmes et les hommes. En créant des **espaces de réflexion, d'échange et de sensibilisation**, le Cercle de Theia œuvre pour instaurer des **changements concrets et durables**, tout en développant un **réseau de partenaires qui partagent ces mêmes valeurs**.

En 2024, **Égalité Somme a rassemblé des associations, des entreprises et des membres de la communauté autour de projets concrets**. L'Observatoire de l'Égalité, lancé en juin 2023, permet d'**analyser les progrès réalisés et de dresser un état des lieux sur l'égalité** dans le département de la Somme, en fournissant des données et des rapports pour guider l'action collective. Avec un **programme d'actions renforcé**, 2025 verra se poursuivre ces efforts pour **sensibiliser le public, mais aussi pour accompagner les entreprises dans leur démarche d'égalité**.

Nos valeurs fondamentales : solidarité, inclusion et engagement social

Ces deux volets d'action, **Espoir et Égalité**, incarnent les **valeurs fondatrices du Cercle de Theia** : la solidarité, pour soutenir les plus vulnérables et promouvoir la santé de tous ; l'inclusion, pour que chaque individu ait sa place et sa voix dans la société ; et l'engagement sociétal, pour mobiliser et unir les forces vives de la communauté. **En rejoignant le Cercle de Theia, nos partenaires contribuent à bâtir un futur où la santé et la justice sociale ne sont plus des priviléges, mais des droits partagés.**

Invitation aux partenaires : ensemble, pour faire la différence

Nous invitons les entreprises, institutions et acteurs locaux à prendre part à cette aventure collective. À travers le partenariat, chaque organisation devient un moteur de changement, amplifiant l'impact des initiatives du Cercle de l'Espoir et de Égalité Somme. En soutenant ces actions, nos partenaires rejoignent une communauté d'acteurs engagés, tous unis par une volonté commune de bâtir un avenir plus sain et plus équitable pour tous.



LE DÎNER DE
L'ÉGALITÉ

24 Janvier 2024



**JE DIS
NON
AU
SEXISME !**



Le Cercle de l'Espoir : Mobilisation pour la Santé et la Solidarité

Un engagement renforcé pour la santé publique

Le Cercle de l'Espoir est né de la conviction que la solidarité peut transformer des vies. Depuis ses débuts, il s'est imposé comme un acteur central dans la lutte contre le cancer du sein, en organisant chaque année et pour la troisième année des campagnes de sensibilisation et de collecte de fonds en partenariat avec des institutions de premier plan, comme l'Institut Curie. Ces initiatives s'inscrivent dans le cadre d'Octobre Rose, un moment clé pour mobiliser la communauté locale et nationale autour de la santé des femmes.

En 2024, le Cercle de l'Espoir a marqué un tournant, avec des résultats exceptionnels et une mobilisation sans précédent. Les fonds collectés ont permis de soutenir la recherche contre le cancer du sein, tout en sensibilisant un large public aux enjeux du dépistage et de la prévention. Ces actions, portées par des événements à la fois festifs et solidaires, illustrent la force de la mobilisation collective.

Bilan des actions 2024 : des résultats marquants

En 2024, plusieurs événements phares ont rythmé la campagne Octobre Rose et renforcé l'impact du Cercle de l'Espoir :

Le Gala de l'Espoir : Cet événement emblématique a rassemblé près de 500 invités au Lycée La Providence. La soirée, ponctuée de performances artistiques et de témoignages poignants, a mis en lumière l'importance de la recherche et du soutien aux patientes.

Les Soirées Passeport Rose : Destinées à sensibiliser les jeunes générations, ces soirées thématiques organisées en partenariat avec les BDE amiénois ont allié divertissement et prévention. Chaque soirée a accueilli des professionnels de santé pour informer sur l'importance du dépistage, tout en créant un espace de convivialité et d'engagement.

Les Matchs de l'Espoir : En collaboration avec des clubs sportifs locaux, ces rencontres ont réuni des spectateurs autour d'une cause commune. Les maillots des joueurs ont été mis aux enchères, permettant d'allier passion pour le sport et soutien à la recherche.

Les Mocktails de l'Espoir : 38 établissements partenaires ont proposé des Mocktails spécialement conçues pour la campagne.

Ces événements, combinant solidarité et engagement, ont permis de collecter une somme significative au profit de l'Institut Curie, tout en sensibilisant des milliers de personnes. Ils témoignent de la capacité du Cercle de l'Espoir à fédérer autour de projets à fort impact social.

2025 : Élargir la mission du Cercle de l'Espoir

Face au succès des actions de 2024, le Cercle de l'Espoir entame une nouvelle étape en 2025, en continuant ses actions durant le mois d'Octobre Rose.

Un objectif de collecte renforcé : En 2025, ces fonds seront destinés à la recherche contre plusieurs types de cancers, mais aussi à des programmes de soutien pour les patients et leurs familles.

Une mobilisation collective pour un impact durable

Le Cercle de l'Espoir ne pourrait accomplir sa mission sans l'implication de ses partenaires. **Les entreprises, associations et institutions jouent un rôle clé dans le succès de chaque action**, en apportant leur soutien financier, logistique et humain. Chaque contribution, qu'elle soit matérielle ou immatérielle, renforce la capacité d'agir de l'association et multiplie l'impact des projets.

En 2025, le Cercle de l'Espoir ambitionne de **rassembler encore plus de partenaires** autour d'une cause élargie. Chaque événement est une occasion de sensibiliser, de collecter des fonds et de créer une véritable **chaîne de solidarité**. Rejoindre cette initiative, c'est devenir un acteur du changement, contribuant activement à améliorer la santé et le bien-être de tous.

Un avenir porteur d'espoir

En élargissant son champ d'action, le Cercle de l'Espoir s'affirme comme un acteur incontournable de la santé publique et de la solidarité. **Nous invitons nos partenaires à prendre part à cette dynamique positive, en soutenant des projets porteurs de sens et d'impact**. Ensemble, faisons de 2025 une année de solidarité élargie et de progrès collectif.





Un maillage territorial élargi

En 2025, le Cercle de l'Espoir poursuit sa croissance et s'enracine encore davantage dans le territoire.

L'initiative, née à Amiens, s'est désormais étendue à Abbeville, où de nouveaux Bars de l'Espoir et Matchs de l'Espoir ont vu le jour.

Ces déclinaisons locales permettent d'associer chaque citoyen à la démarche, dans une ambiance conviviale et accessible.

Les Bars de l'Espoir se multiplient dans les quartiers et villages, devenant des lieux de rencontres et de collectes spontanées, tandis que les Matchs de l'Espoir fédèrent sportifs amateurs, clubs et familles autour d'un même objectif : **soutenir la recherche et les malades.**

Un gala solidaire sous le signe de la transmission

Moment phare de l'année, **le Gala de l'Espoir du 16 octobre 2025** a incarné toute la force du mouvement.

Sarah Gosselin, marraine du Cercle de l'Espoir 2025, a permis à l'honneur celles et ceux qui font vivre la solidarité au quotidien : **les Aidants**.

Entre témoignages, ventes caritatives et performances artistiques des jeunes du Lycée de la Hotoie, le Gala a permis de renforcer les liens entre entreprises partenaires, bénévoles et acteurs associatifs.

La présence d'élus locaux, de représentants du monde sportif et économique a confirmé la reconnaissance institutionnelle du Cercle, aujourd'hui identifié comme un acteur clé de la mobilisation citoyenne en faveur de l'Égalité et de la Santé.

Le Cercle de l'Espoir

par

le Cercle de Theia

Avec la présence exceptionnelle du Professeur Anne Vincent-Salomon, Directrice de l'Institut des Cancers des Femmes, et d'Agnès Hubert, Directrice des relations donateurs de l'Institut Curie.

Institut des Cancers des Femmes

Merci



Des initiatives créatives et fédératrices

L'année 2025 a vu l'apparition de nouvelles formes d'engagement, à la fois originales et porteuses de sens.

Les **Gâteaux de l'Espoir**, créés en partenariat avec des boulangeries, pâtisseries et restaurants locaux, ont rencontré un vif succès.

Chaque vente contribue directement à la collecte de fonds pour la recherche médicale pour l'Institut Curie.

Une dynamique collective en constante progression

Grâce à la mobilisation des bénévoles, des entreprises partenaires et des collectivités, le Cercle de l'Espoir 2025 confirme sa vocation : créer des ponts entre les mondes de la santé, du sport, de l'éducation et de la culture, pour une Égalité partagée.

Cette expansion territoriale et humaine illustre une conviction simple : l'Espoir et l'Égalité se partagent, et se multiplient lorsqu'ils sont collectifs.



Égalité Somme : Un Engagement pour la Justice Sociale

L'Égalité comme moteur de transformation sociétale

Depuis sa création, le Cercle de Theia a placé l'Égalité entre les femmes et les hommes au cœur de sa mission. Conscient que les inégalités de genre touchent tous les aspects de la société – de l'éducation à l'emploi, en passant par la santé et la vie quotidienne – le Cercle de Theia s'engage à sensibiliser, mobiliser et agir pour un monde plus équitable. À travers Égalité Somme, nous visons à renforcer la compréhension des enjeux, à promouvoir des solutions concrètes et à créer des espaces de dialogue pour impulser un changement durable.

En 2024, Égalité Somme a mobilisé un nombre croissant de participants et de partenaires. Cet engagement s'est traduit par des événements structurants tels que la **Nuit de l'Égalité**, le **Dîner de l'Égalité**, et des initiatives continues comme l'**Observatoire de l'Égalité**. En 2025, ce programme se poursuivra avec des objectifs renforcés et des projets innovants.

Bilan 2024 : Des Actions pour Promouvoir l'Égalité

• La Nuit de l'Égalité

- *Un événement phare pour la sensibilisation* : La Nuit de l'Égalité, organisée le 7 mars 2024, a réuni associations, entreprises et citoyens autour d'un programme riche et engageant. Tables rondes, témoignages et performances artistiques ont permis d'aborder les défis actuels liés aux inégalités de genre et de mettre en avant des solutions innovantes.
- *Lancement du Baromètre de l'Égalité* : La première édition de cette initiative qui vise à mesurer et suivre les progrès en matière d'égalité dans la région a été éditée en mars 2024. Grâce à des données concrètes, des indicateurs clés et des rapports annuels, cet outil permet de mieux comprendre les enjeux locaux et de guider l'action collective.
- *Impact* : Plus de 400 participants ont pris part à cet événement, renforçant la visibilité des enjeux liés à l'égalité de genre et posant les bases pour de nouvelles collaborations en 2025.

• Le Dîner de l'Égalité

- *Un rassemblement exclusif pour la réflexion et l'action* : En janvier 2024, le Dîner de l'Égalité a réuni des figures influentes du monde économique, associatif et politique du Département pour discuter des avancées et des défis liés à l'Égalité entre les femmes et les hommes. Ce format intime et stratégique a permis de nouer des partenariats et de mettre en lumière des initiatives concrètes.

Bilan des deux premières actions 2025

Une Nuit de l'Égalité enrichie et institutionnalisée

La 3^{ème} Nuit de l'Égalité, organisée le **20 Mars 2025** à la Bodega, a franchi un nouveau cap. Cette édition enrichie a permis de mettre en lumière un thème fondamental : **l'Égalité à travers l'Éducation**.

Le message porté tout au long de la soirée était clair : l'éducation à l'égalité ne commence pas uniquement à l'école. Elle s'enracine d'abord dans la famille, se développe au sein de l'éducation populaire, et trouve une continuité au sein de l'Éducation nationale.

La présence remarquée du Recteur de l'Académie d'Amiens, **venu saluer la démarche pédagogique de l'escape game "Égali'time" mené au Collège de Corbie** le 13 Mars dernier, a renforcé la portée institutionnelle de l'événement. La Nuit de l'Égalité s'impose désormais comme un rendez-vous reconnu des acteurs éducatifs, sociaux et associatifs.

Cette 3^{ème} édition a rassemblé près de **500 personnes et 30 associations**, et a été marquée par la présentation du **Baromètre de l'Égalité en Éducation**, un outil de suivi inédit et prometteur.

Un Dîner de l'Égalité à forte portée symbolique

Le Dîner de l'Égalité 2025, tenu le 27 février 2025, a quant à lui permis d'approfondir le dialogue avec des figures engagées. Cette année, la qualité des invitées a été renforcée par la présence de la directrice départementale de la **Banque de France**, mais aussi de nombreuses cheffes d'entreprise, venues partager leurs parcours de résilience et de réussite.

Le message de **Christine Amirati**, coordinatrice scientifique et pédagogique de SimuSanté (CHU Amiens Picardie), a particulièrement marqué les esprits. À travers son intervention, elle a rappelé combien les femmes doivent souvent se battre pour exister dans des milieux encore dominés par des logiques patriarcales.

Ce Dîner s'inscrivait dans un contexte **préoccupant**, quelques semaines après la publication **d'un rapport du Haut Conseil à l'Égalité**, pointant un **retour du masculinisme** en France. Ce climat renforce la nécessité de telles rencontres, où les engagements deviennent des actions.

Agir en égalité

Ces deux premières grandes actions de l'année ont affirmé un constat **le chemin vers l'Égalité est encore long**. Il ne suffit plus d'en parler. Il faut agir, ensemble, concrètement, avec les associations, les institutions, les entreprises et les citoyens.



Le
SEXISME
c'est
NON






Nathalie MÉROUR
CERCLE DE L'ÉCOLE



CERCLE DE THEIA

20 Novembre 2025

**Lycée du Vimeu
Friville-Escarbotin**

INVITATION



Organisé par : 
CERCLE DE THEIA

MINISTÈRE
CHARGE DE L'ÉGALITÉ
ENTRE LES FEMMES
ET LES HOMMES
ET DE LA LUTTE CONTRE
LES DISCRIMINATIONS
Lyon
Lyon
Lyon

PRÉFET
DE LA RÉGION
HAUTS-DE-FRANCE
Lyon
Lyon
Lyon

Direction régionale aux droits des femmes et
à l'égalité entre les femmes et les hommes
Lyon
Lyon
Lyon

PRÉFET
DE LA SOMME
Lyon
Lyon
Lyon

ACADEMIE
D'AMIENS
Lyon
Lyon
Lyon

MICRO-LYCÉE PRO
DU VIMEU


Lycée
du Vimeu


M
MÉCÉNAT MUTUALISTE
FONDS DE DOTATION


M
ARTELLE
MÉCÉNAT
FONDS DE DOTATION


Forum Femmes & Industrie 2025

1^{re} édition – Jeudi 20 novembre 2025 – Lycée du Vimeu, Friville-Escarbotin

Le **Forum Femmes & Industrie**, organisé par le **Cercle de Théia** avec le soutien du **Fonds de dotation M**, de la **Préfecture des Hauts-de-France** et de l'**Académie d'Amiens**, marque la **première édition** d'un rendez-vous consacré à la **mixité, à l'emploi et à la transmission dans l'industrie**. Inscrit dans la **Semaine de l'Industrie**, l'événement réunit entreprises, institutions et structures de formation autour d'un même objectif : **valoriser les parcours féminins et encourager les vocations industrielles**.

Le matin, un **Village des Métiers** permettra aux lycéennes, collégiennes et femmes en reconversion de découvrir les métiers, les innovations et les savoir-faire du territoire.

L'après-midi, deux **tables rondes** mettront en lumière des **femmes dirigeantes et techniciennes** autour des thèmes de la transmission, de la mixité et de la reconnaissance dans les carrières industrielles.

Avec la participation de **Muriel Pénicaud**, Grande témoin de cette première édition, et la **présence de la Ministre Aurore Bergé**, Ministre déléguée chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes et de la Lutte contre les discriminations.

Un événement fédérateur, concret et inspirant, pour affirmer que **l'industrie de demain sera inclusive, innovante et humaine**.

Devenez un acteur clé de nos initiatives solidaires et inclusives !

Le Cercle de Theia vous invite à rejoindre son réseau de partenaires engagés, au cœur de nos

. En choisissant l'un de nos packs de partenariat, vous **l'Égalité** et **l'Espoir** actions pour bénéficiez d'une visibilité accrue tout en soutenant des projets porteurs de sens et d'impact.

Chaque pack a été conçu pour maximiser votre implication et valoriser votre contribution :

- : Faites connaître votre engagement auprès de nos publics variés, grâce **visibilité ciblée** • Une à des supports comme les roll-ups, les réseaux sociaux, et les événements phares.
- : Votre soutien permet de financer nos initiatives pour la santé publique **impact concret** • Un et l'égalité, contribuant à améliorer la vie de nombreuses personnes.
- : Profitez d'une collaboration sur mesure avec le Cercle de **partenariat stratégique** • Un Theia, pour aligner vos valeurs avec des actions concrètes et reconnues.

Quel que soit le pack choisi, vous jouez un rôle essentiel dans nos campagnes, en devenant un moteur de changement. Ensemble, mobilisons-nous pour bâtir un avenir plus juste et solidaire.

**Choisissez votre pack
et rejoignez le mouvement
dès aujourd'hui !**

Pour en savoir plus ou pour devenir partenaire, contactez-nous à :

06 24 65 50 04 • contact@a-theia.fr

4 packs

Argent
1000 €

PACK BRONZE

+ 1 post individuel sur
les réseaux sociaux
+ 1 roll-up sur scène

Bronze
750 €

Post commun réseaux sociaux
1 roll-up à l'entrée
Votre logo sur écran géant

Premium
2500 €

PACK OR

+ 1 roll-up dans l'entrée
+ Le partenaire officiel
unique avec communication
renforcée avant, pendant et
après les manifestations

Or
1500 €

PACK ARGENT

+ des posts individuels sur
les réseaux sociaux
+ 1 roll-up sur scène
+ 1 roll-up côté
Table Ronde

D'autres partenariats ...

Des partenariats sur mesure adaptés à vos ambitions
Au-delà de nos packs de partenariat, nous sommes
ouverts à collaborer sous d'autres formes, que ce soit par
un apport de compétences, des contributions en nature,
ou des projets dimensionnés spécifiquement à votre
entreprise. Ensemble, créons un partenariat unique qui
réflète vos valeurs et maximise votre impact.





VOTRE PRÉSENCE RENFORCE NOTRE CAUSE

CERCLE DE THEIA

contact@a-theia.fr - 06 24 65 50 04 - www.a-theia.fr

CERCLE DE THEIA - 31 AVENUE DU PETT FORT, 80136 RIVERY
A-THEIA.FR - CONTACT@A-THEIA.FR
RNA - W802018427 - SIRET - 92294314700012

